

10 noviembre 2024

## Premier Padel Dubai P1, Coello-Tapia, seis victorias seguidas. Brea-Gonzalez, seis meses después

En **Dubái** es el día del seis. Seis victorias en los últimos seis torneos del circuito **Premier Padel** para **Arturo Coello** y **Agustín Tapia**, campeones en el cuadro masculino. Pero también seis meses han pasado desde el último triunfo de **Delfi Brea** y **Bea González**, que se consagraron campeonas en el torneo femenino ganando el primer P1 después de cuatro P2 en Puerto Cabello, Bruselas, Sevilla y Asunción. Nada que hacer, una vez más, para **Fede Chingotto** y **Ale Galán**, derrotados en su sexta final consecutiva; entre las mujeres, en cambio, la semana fantástica de **Ale Alonso** y **Andrea Ustero** terminó a un paso de la gloria.

**HOMBRES** Ante más de 5.000 espectadores, incluido el campeón de UFC Khabib Nurmagomedov, la final masculina confirmó el dominio de **Arturo Coello** y **Agustín Tapia**, ganadores del undécimo título de su increíble temporada. En la final, los dos primeros jugadores del ranking FIP superaron por novena vez en 14 enfrentamientos (la sexta consecutiva) a **Fede Chingotto** y **Ale Galán**, derrotados 6-4, 6-3 en una hora y 12 minutos. Dos break fueron decisivos, uno por set, ambos en el quinto juego, con Galán enfrentando también un problema de rodilla en el segundo set. Para Coello y Tapia, en cambio, son 30 victorias consecutivas. *“Cerramos otra semana increíble”, comentó Tapia. “El equipo está mostrando una gran unión: gracias a eso estamos logrando resultados. Arturo es como un hermano: nos entendemos, pero sin el trabajo de todos esto no sería posible”.* *“Estoy inmensamente feliz de ganar aquí en Dubái”, añadió Coello. “Primero que nada, espero que lo de Ale Galán no sea una lesión grave. Tuvimos otro gran torneo, luchando cada pelota. Saludo a mi familia y felicito a mi hermano, quien ganó su primer torneo”.* Rodrigo Coello, de hecho, conquistó el FIP Gold de Potosí.

**MUJERES** Antes del enésimo título de Coello y Tapia, llegó el quinto de la temporada para **Delfi Brea** y **Bea González**, quienes volvieron a jugar juntas en Dubái tras las lesiones de Bea. Seis meses después de su último triunfo en Asunción, la argentina y la española levantaron un trofeo nuevamente, algo que sucedió cuatro veces seguidas entre abril y mayo. Nada que hacer para **Ale Alonso** (quien disputaba su primera final en el circuito Premier Padel) y **Andrea Ustero**, quien justamente jugó la final de Major en París con Brea. El marcador fue 6-2, 6-3 en una hora y 8 minutos, un partido que las cabezas de serie número 3 del cuadro dominaron de principio a fin, con las jovencísimas españolas recuperando un quiebre en el primer set, solo para luego ceder nuevamente el servicio, lo mismo que ocurrió en el sexto juego del segundo set. *“Para mí*

es un gran premio después de un período tan difícil”, comentó **Bea González**. “Felicitó a Ale y Andrea por este torneo, pero estoy realmente feliz”. Para Brea, el regreso con Bea después de la experiencia con Ustero y Sainz coincidió con un título: “Fue un partido difícil, pero logramos ganar - explicó Delfi -. Gracias a todos los que vinieron a vernos, fue un gran torneo, y marcharnos con un título nos da grandes emociones”.

De Dubái se pasa a Ciudad de Kuwait para otro P1 que comienza el lunes: el desafío continúa.

\*\*\*\*\*

Press contacts:  
International Padel Federation:  
[press@padelfip.com](mailto:press@padelfip.com)